

El VII Concurso de Tapas de Feria, el Día de la Bicicleta y los juegos tradicionales en la calle protagonistas del cuarto día de la Feria de Adra

El cuarto día de la Feria de Adra han tenido un protagonismo especial varias actividades, principalmente destinadas a los niños. A primera hora, se llevó a cabo el Día de la Bicicleta, suspendido el sábado por culpa de la lluvia, y que ha aglutinado a casi 300 niños y niñas, acompañados de muchos padres que han realizado un recorrido desde el Pago del Lugar hasta el Polígono de la Azucarera y regreso hasta el lugar de inicio, donde el alcalde de Adra, Enrique Hernando, el concejal de Cultura del Ayuntamiento de Adra, Moisés Linares y el concejal de Pesca, José Nadal, han entregado los premios en el sorteo realizado, dos bicicletas de montaña y dos cascos.

Además, el Paseo de los Tristes ha acogido esta mañana una nueva edición de los Juegos Tradicionales en la calle, donde decenas de niños y niñas han disfrutado de juegos como la 'rayuela', 'la comba', 'el pañuelo' o recortables, entre otros. Además los participantes han podido degustar una limonada elaborada por la Heladería Jijonenca.

Este mediodía se han conocido los ganadores del VII Concurso de Tapas de Feria, donde han participado nueve establecimientos hosteleros de la ciudad y donde ha ganado 'La Bodega del Tapeo', con la tapa de 'Takito' y en segunda posición Bar Avanti, con su tapa 'Alpujarreña'. El alcalde de Adra, Enrique Hernando, acompañado por el concejal de Cultura, Moisés Linares y la concejala de Barriadas, Elisa Fernández, han sido los encargados de entregar los premios a los establecimientos ganadores.

Para esta tarde, a partir de las cinco, seguirá la Feria del Niño en la Plaza Enrique Sierra Valenzuela, a las siete y media, una actividad que es novedad en la feria de este año, como la copla y verbena dedicada a los mayores del municipio, que contará con la actuación de María Lozano, en la Caseta Municipal. A las nueve de la noche, la playa de San Nicolás será el escenario de la espectacular Carrera Nocturna de Caballos, que este año cumple la novena edición, organizada por la Peña Amigos del Caballo. Y para cerrar el día, a partir de las doce de la noche, el concurso de Baile en la Caseta Municipal, con la colaboración de la Asociación 'Adra Baila'.



